



---

## 250 jeunes en pèlerinage à Rocamadour

---

Ils étaient 250 jeunes et animateurs, du 13 au 15 avril, à pénétrer jusqu'à Rocamadour sur le thème "Un pas à la foi".  
Témoignages, photos et vidéos.

[La vidéo du pèlerinage](#)

[L'album photos du pèlerinage](#)



### Quelques témoignages écrits

"Ce pélé était vraiment génial. On a partagé des moments forts et on a appris plein de beaux nouveaux chants. Lors d'une veillée, on devait se confesser puis aller voir la vierge de Rocamadour. Moi, je m'étais confessé la semaine précédente alors je suis directement allé voir la Vierge et je me suis mise à prier. C'est alors que j'ai ressenti une grande paix. Je pense que la Vierge nous fait du bien. Rocamadour a renforcé ma foi, à vous de le découvrir aussi !"

Félicie.

"Nous avons vécu un super pèlerinage à Rocamadour, partagé entre moments festifs et prières. A travers les randonnées et

grands jeux, nous avons pu découvrir la magnifique région du Lot, sous le soleil qui nous a bien épuisés. Grâce aux messes, aux temps de prière, de confession et de partage, nous sommes ressortis spirituellement grandis de ce pèlerinage. Enfin, les veillées festives, accompagnées des magnifiques chants des musiciens, ont fait de ce pèlerinage un moment fraternel et plein de bonne humeur. Nous étions donc bien tristes de devoir nous séparer mais nous garderons de supers souvenirs de ce pèlerinage."

Gauthier

"Je garde un très bon souvenir du pèlerinage à Rocamadour 2024. Sentier rocailleux, sentier tortueux, temps d'efforts, temps de joie, accidents de parcours, entraide, le pèlerin et son bâton, c'était nous, une bande de jeunes du lycée, qui ne se connaissaient pas et qui finissent par être une équipe qui se poussait toujours plus loin toujours plus haut pour atteindre le sanctuaire de rocamadour. La fraternité aura eu sa place comme la contemplation face à l'immensité et la beauté des lieux tous cela dans le partage, la joie et la prière.

J'ai été très touché par la descente du chemin de croix le dimanche soir pour atteindre la basilique accompagné par Notre-Dame de Rocamadour et nos cierges. Une impression de partage et de douceur. Un pas à la fois de joie pour ne plus penser à la douleur de l'effort. Voilà comment je résume le pèlerinage de Rocamadour."

Le pèlerinage m'a fait rencontrer davantage jésus et m'a fait grandir ma foi.

Bertille

Rocamadour, un pas vers la foi

- Un temps pour retrouver Dieu par Marie. Les veillées étaient magnifiques, elles permettent de découvrir la Parole de Dieu.
- La prière avec Marie, un temps pour lui confier toutes nos intentions, à elle qui intercède auprès de Dieu.
- Dieu est plein de tendresse lorsqu'il nous accorde son pardon. Un Dieu qui répare, on se sent mieux, apaisement.
- Chaque eucharistie vécue, un temps personnel avec Dieu
- Le groupe de MEJ de Châteauneuf

**You avez participé au pélé à Rocamadour et vous voulez partager votre témoignage ? Envoyez-le à [pastojeunes@dio16.fr](mailto:pastojeunes@dio16.fr) ou [communication@dio16.fr](mailto:communication@dio16.fr)**